
 

 

 

 
 
 
 

 

 
Herr Ortsvorsteher Manfred Mahle    

Ortsverwaltung Finthen 
 

 

 

 

 

Mainz, den 18.09.2021 

 

Anfrage der CDU-Ortsbeiratsfraktion zur Ortsbeiratssitzung am 28.09.2021 
 
 

Sachstand Ententeich 

 

Wir fragen die Verwaltung: 

1. Wie ist der Sachstand Ententeich? 

2. Wurde in der Zwischenzeit ein Konzept erstellt, in dem auch die freiwilligen 

Helfer mit einbezogen werden? 

  

 

 

 

gez. Uta Schmitt  

CDU -Fraktionssprecherin 
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Ortsbeiratsfrakt ion  


